

L'AMMAIS sensibilise sur le diabète de Type 1

Zitouni IMOUNACHEN - 2014-11-25 19:32:04 - Vu sur pharmacie.ma

Le 14 novembre, l'Association marocaine des maladies auto-immunes et systémiques (AMMAIS) s'associe à la journée mondiale du diabète pour sensibiliser sur sa forme moins connue, le diabète de type 1 dont l'incidence ne cesse d'augmenter partout dans le monde.

Le diabète de type 1 est une maladie auto-immune due à la destruction des cellules du pancréas productrices d'insuline, à la suite d'erreurs commises par notre système immunitaire. Ce type de diabète représente 10 % des cas de diabètes et apparaît quand plus de 80% des cellules sont détruites.

Plus de 30 millions de personnes sont touchées par cette maladie dans le monde, et si le risque de la développer n'est que de 0.4% dans la population générale, il augmente à 5% si un parent est atteint d'un diabète de type I et à 30% si les deux en sont touchés.

Selon une étude observationnelle suédoise menée par le Dr Marcus Lind et publiée le 20 novembre 2014 dans le New England Journal of Medicine (NEJM), les diabétiques de type 1 le taux de mortalité était de 8% dans la population diabétique de type 1 contre 2,9% dans la population générale, soit un risque 3,5 fois plus élevé en cas de diabète. Cet excès de risque de décès est lié au diabète lui-même (coma acido-cétosique, hypoglycémie, complications rénales et autres), ou d'origine cardiovasculaire particulièrement chez les femmes. La mortalité d'origine cardiovasculaire était 4,6 fois plus élevée en cas de diabète.